







iÚNETE A NUESTRO VOLUNTARIADO!

Si tienes tiempo y ganas de combatir todas las enfermedades, incluida la injusticia, y trabajar fuera del territorio europeo para defender el derecho universal a la salud desde diferentes ámbitos, puedes consultar nuestras **vacantes** y las de nuestras socias amigas para el Cuerpo Europeo de Solidaridad.

Podrás aplicar a diferentes oportunidades según tus **estudios**, **perfil e intereses**.

Las actividades del Cuerpo Europeo de Solidaridad apoyan los objetivos de la Estrategia de la UE para la Juventud 2019-2027, que anima a las y los jóvenes a convertirse en una ciudadanía activa, agentes de solidaridad y de un cambio positivo para las comunidades de toda Europa, inspirados por los valores de la UE y la identidad europea.

¿QUIÉN PUEDE PARTICIPAR?

Personas de entre 18 a 35 años que residan legalmente en un Estado miembro de la Unión Europea, un tercer país asociado al Programa o un tercer país no asociado al Programa y se hayan inscrito en el portal del Cuerpo Europeo de Solidaridad. El compromiso mínimo que pedimos en nuestros despliegues es de 6 meses.

18 35 años



¿QUÉ GASTOS ESTÁN CUBIERTOS?



Todos los gastos relacionados con el período de pre-despliegue, despliegue y de post-despliegue están cubiertos: viajes, seguro, alojamientos, desplazamientos a la oficina y recarga mensual telefónica entre otros gastos. Además, cada persona voluntaria recibe un subsidio mensual para cubrir sus necesidades de manutención y gastos personales acorde a los costes de vida del país.

¿CUÁL SON LAS OPORTUNIDADES DE ESTE VOLUNTARIADO?

Los perfiles profesionales y los proyectos son muy diversos: desde la comunicación hasta la asistencia sanitaria, pasando por la administración o la promoción de la perspectiva de género, entre otras muchas más ofertas.





Gestión de proyectos



Género y diversidad sexual



Seguimiento y evaluación



Finanzas



Comunicación



Salud



¿A DÓNDE PUEDO IR?



Contamos con diferentes vacantes de larga duración (mínimo 6 meses) en múltiples países y organizaciones entre los que se encuentran: Albania, Bolivia, Campamentos de Personas Refugiadas Saharauis, El Salvador, Georgia, Guatemala, Guinea Bissau, Ecuador, Honduras, Perú, Mauritania, Senegal, Sierra Leona y Túnez.

¿CÓMO INSCRIBIRSE?

¿Quieres realizar un voluntariado de ayuda humanitaria con Médicos del Mundo y sus organizaciones colaboradoras? Así tienes que hacerlo:

Inscríbete en el Portal del Cuerpo Europeo de Solidaridad o de la Academia de la UE.



2



Indica en el perfil del Cuerpo Europeo de Solidaridad su interés por participar en el voluntariado de ayuda humanitaria.

Una vez en la plataforma de la Academia de la UE, primero se te invitará a hacer **una autoevaluación** y después, si decides continuar tu viaje, empezarás la **formación obligatoria online**. Asegúrate de seleccionar la opción «Formación en ayuda humanitaria».



4



A continuación, deberás **completar 5 días de formación presencial** (en grupos de unas 25 personas candidatas) organizada por la UE.



Una vez adquirida la formación necesaria **tendrás acceso** a las vacantes disponibles de Médicos del Mundo en el Portal, donde podrás aplicar a las ofertas que te interesen, y empezaremos nuestro proceso de selección.



MÁS INFORMACIÓN

www.medicosdelmundo.org/unete





